

<p align="center">Canadian Association of Municipal Administrators 2023 Awards of Excellence</p>	<p align="center">Association canadienne des administrateurs municipaux Prix d'excellence 2023</p>
<p>Rural Municipality of Portage la Prairie and the City of Portage la Prairie, MB 2023 CAMA Collaboration Award with Municipalities (No Population Category) Regional Childcare Project</p>	<p>Municipalité rurale de Portage la Prairie et Ville de Portage la Prairie (Man.) Prix de l'ACAM 2023 de collaboration entre municipalités (sans catégorie de population) Projet régional de service de garde</p>
<p>The Rural Municipality of Portage la Prairie and the City of Portage la Prairie, MB, are being recognized with the 2023 CAMA Collaboration Award with Municipalities, for their Regional Childcare Project.</p> <p>In 2020, both parties conducted a SWOT analysis while developing a regional economic development strategy. During this analysis it was recognized that the largest obstacle to future economic growth was not utilities, roads, or tax rates, but the need for childcare.</p> <p>In 2021, they approached the Province of Manitoba as a municipal cooperative about entering into a partnership to build a new municipally owned childcare facility. This approach was particularly innovative because:</p> <ul style="list-style-type: none"> • The Rural Municipality and City partnered with seven other municipalities and one First Nation as a cooperative to design one childcare facility template, hire one project management team to represent all parties, selected one legal representative, and jointly selected one general contractor for all project sites. • This municipal cooperative also successfully negotiated a capital funding agreement with the Province of Manitoba for all the facilities. • Of the nine sites, the Rural Municipality and City was the only proposal that was jointly owned and managed by two municipalities. <p>In November of 2022, construction started on a new \$3.3M 72-spot childcare facility located within the city, but largely serving the Rural Municipality Industrial Park where nearly 500 employees work daily.</p>	<p>La Municipalité rurale de Portage la Prairie et la Ville de Portage la Prairie, au Manitoba, gagnent le prix de l'ACAM 2023 de collaboration entre municipalités pour leur projet régional de services de garde.</p> <p>En 2020, les deux administrations avaient fait une analyse des forces, faiblesses, possibilités, menaces dans le cadre de la mise en place d'une stratégie de développement économique régional. Cette analyse avait permis de constater que le principal obstacle à la croissance économique ne résidait pas dans les services publics, les infrastructures routières ou les taux d'imposition, mais bien dans le manque de structures d'accueil pour les enfants.</p> <p>En 2021, la Municipalité rurale de Portage la Prairie et la Ville de Portage la Prairie, réunies sous la forme d'une coopérative municipale, ont pris contact avec le gouvernement du Manitoba pour conclure un partenariat en vue de la construction d'une nouvelle garderie municipale. Cette approche se démarque par plusieurs aspects innovants :</p> <ul style="list-style-type: none"> • La Municipalité rurale et la Ville ont formé coopérative avec sept autres municipalités et une Première Nation pour concevoir un modèle de garderie, engager une équipe de gestion de projet pour représenter toutes les parties, choisir un représentant légal et sélectionner conjointement un entrepreneur général pour tous les chantiers du projet. • Cette coopérative municipale a également négocié avec succès un accord de financement des immobilisations avec le gouvernement du Manitoba pour l'ensemble des installations. • Sur les neuf installations, la proposition de la Municipalité rurale de Portage la Prairie et de la Ville de Portage la Prairie était la seule à être

<p>Construction will be completed in late summer of this year. The project was designed with transferability in mind and the Province has already announced it will fund another 11 facilities under this model.</p>	<p>commune à deux administrations et à être gérée par elles.</p> <p>En novembre 2022, les travaux de construction de la nouvelle garderie de 72 places, au coût de 3,3 millions de dollars, ont commencé. L'installation est située dans la Ville, mais dessert principalement le parc industriel de la Municipalité rurale, où près de 500 employés travaillent chaque jour.</p> <p>Les travaux se termineront à la fin de l'été de cette année. Le projet a été conçu dans une optique de transposabilité et le gouvernement provincial a d'ores et déjà annoncé qu'il financerait 11 autres installations dans le cadre de ce modèle.</p>
--	--